

# Fin 2024 DEBUT 2025

## Vacances de Noël

Depuis fin novembre je suis en vacances. Je reprends les cours fin février, ce qui me laisse énormément de temps pour profiter de ma famille et de mes amis. Durant les premières semaines, j'ai beaucoup fêté que ce soit avec la famille (anniversaire) ou avec les camarades de classe. J'ai notamment assisté à une collation ( une fête de fin d'année organisée par les étudiants de fin d'année de lycée)



Pour Noël et le nouvel an, je les ai passé en compagnie de mes différentes familles, dans des villes différents ce qui m'a permis de revoir un peu tout le monde. Malheureusement ou heureusement pour moi, ces vacances au Paraguay allait être raccourci car j'allais aller au Brésil.





# DEBUT 2025

## Vacances au Brésil



Pour ce mois de Janvier, le Rotary avait organisé un voyage de 1 mois au Brésil ( Nordeste ) où on allait visiter pleins de villes côtières du Brésil en bus ( Natal, Lençóis, Rio, São Paulo et j'en passe ) Le voyage en bus fut fatigant mais rempli de bon souvenir passé avec les autres étudiants d'échange. Il y en avait une 50aine pour 11 français. Il y en avait que je connaissais déjà du camp qu'on avait réalisé au début de notre année d'échange mais pour d'autre se fut agréable de faire leur connaissance, de même pour ceux d'autre nationalité.



Je remercie le Rotary de m'avoir permis de réaliser ce voyage mémorable en compagnie de tant de personnes que je n'oublierai sûrement jamais avec lesquelles j'ai tant de souvenirs et d'avoir pu visiter ce pays qu'est le Brésil avec ces coutumes, traditions, monuments, ces habitants...

